

EDITORIAL

En un lugar de la mente,
cuyo nombre resuena a conciencia y
se resguarda en la memoria.

Tan lejano, tan lejano
como tus sueños,
lleno de paisajes naturales y contruidos.

Hace muchos, muchísimos nanosegundos...
un haz de luz dibujo millones de moléculas,
compuestas de burbujas con emociones,
recuerdos, necesidades, deseos y potencialidades.

Son las metáforas que
en la Sociedad de la Información
inspiran el pensamiento y
comprometen a los profesionales
a buscar y compartir la felicidad:

En la información.
En la democracia.
En la solidaridad y
en la equidad...

Evidentes en las bibliotecas,
Omnipresentes en la comunicación,
Las metáforas se esconden en este Boletín
A través de estrategias, indicadores, modelos,
referentes y argumentos.

Aracelly Ugalde Viquez